

Fachtagung der Umweltstationen Bayerns in Roggenburg

Umweltbildung - Quo vadis?

**Die Umweltbildung mischt sich in die Bildungsdiskussion ein.
Mit dabei das Don Bosco Jugendwerk Bamberg.**

Emil Hartmann berichtet von seinen Erfahrungen ganzheitlicher Erziehung und Bildung.
Das Projekt "Feluwa" ist ein zukunftsorientiertes Markenzeichen für ganzheitliche Erziehung und Bildung - nicht nur für benachteiligte Kinder und Jugendliche.

Klicken Sie auf den folgenden Link ... zu den Ergebnissen und dann auf "Quo vadis", zweite Seite (weitere Bilder) bzw. die Zusammenfassung im pdf Format

 [... zu den Ergebnissen der Fachtagung "Umweltbildung: Quo Vadis"](#)